

La UJI destina 500.000 euros a becas propias en los tres últimos cursos - El Mundo Castellón al Día - 23/01/2017

La UJI destina 500.000 € a becas propias en los tres últimos cursos

La Jaume I concede 1.447 ayudas para matrículas, comedor y causas sobrevenidas / Las solicitudes han ido cayendo desde 2013 y el curso pasado se aprobaron 408 subvenciones

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

«La voluntad de la Universitat Jaume I es mantener la dotación para becas propias y buscar la vía de lograr su mejor optimización». Así de contundente se ha pronunciado la vicerrectora de Estudiantes, Ocupación e Innovación Educativa, Pilar García Agustín, respecto a la política a seguir por la Jaume I para proteger a su alumnado y luchar contra el abandono de los estudios por parte de los estudiantes cuyas familias sufren problemas económicos.

La vicerrectora contesta así a la propuesta anunciada por el Consell de l'Estudiantat de reducir su aportación (30.000 euros anuales) para contribuir en la financiación de dichas becas, dejando claro que independientemente de cuál sea su aportación, la UJI hará todo lo posible por mantener estas becas.

García Agustí ha destacado que en este ámbito que «la UJI quiere abrir un período de reflexión para ver cómo optimizar los recursos para becas, para lo que se hará un balance con los estudiantes y veremos cómo sacar las nuevas convocatorias, quizás con una única convocatoria con varias posibilidades».

En los últimos tres cursos, sin contabilizar el actual en que la convocatoria de dichas becas aún se encuentra en trámite, la UJI ha destinado 496.000 euros dirigidos a financiar 1.447 becas propias.

Por cursos se aprecia una caída en las solicitudes y también en las becas concedidas finalmente. Así, en el curso 2013/2014 un total de 1.907 alumnos solicitaron becas a la UJI y tras el trámite pertinente concedió 630 becas por 191.600 euros, una cifra que disminuyó en el curso 2014/2015 a 145.000 euros, importe que se tradujo en 409 becas concedidas de las 1.813 solicitudes recibidas.



El curso pasado, 761 alumnos de la UJI pidieron ayudas de comedor. TORRES

Durante el curso pasado, el número de solicitudes cayó a 1.189, no obstante las becas concedidas fueron similares. Se concedieron 408 por un importe de 160.000 euros.

Según explica la vicerrectora de Estudiantes «el presupuesto para las ayudas de matrícula se aumentó el año pasado (pasando de la partida habitual en los cursos anteriores que se cifraba en 80.000 euros a 95.000 euros en el curso pasado) por la apuesta de la UJI para que el incremento de las tasas no redundara

en perjuicio del alumnado». En total, la UJI ha concedido 539 becas para ayudar a los estudiantes a pagar su matrícula destinando un importe de 255.000 euros.

Por su parte, en el apartado de ayudas por causas sobrevenidas, que cuenta con un importe fijo por curso de 25.000 euros, se aprecia que ha disminuido el número de solicitudes (ya que hace dos cursos dichas solicitudes sumaban 118 y el curso pasado sólo 30) pero, según indica García Agustí «proporcional-

mente a las solicitudes ha aumentado el número de becas concedidas, destacando que todas las que son admitidas en esta categoría son siempre concedidas». En opinión de la vicerrectora «este descenso de peticiones entendemos que se debe al aumento de concesión de becas de la Generalitat Valenciana».

Respecto a las ayudas de comedor, donde se sitúa el grueso de las solicitudes (3.393 en los últimos tres cursos) el número de peticiones ha bajado significativamente. Mientras en el curso 2013/2014 un total de 1.305 alumnos de la UJI pidieron esta beca, cifra que creció hasta 1.327 en el curso 2014/15, el curso pasado la UJI recibió 761 solicitudes. «En la convocatoria actual, la UJI ha hecho un esfuerzo para incrementarlo destinando un total de 42.300 euros y poder llegar a más alumnos y alumnas», ha destacado la vicerrectora de Estudian-

6.209
SOLICITUDES

Becas del Ministerio. Las peticiones de estudiantes de la UJI han sido 6.209 este curso.

tes. Este importe es superior a los dos cursos anteriores cuando la UJI dio 200 becas de comedor entre las que se repartió 40.000 euros.

En los últimos tres cursos la UJI concedió 833 becas propias de comedor con 166.000 euros.

Por su parte, las solicitudes recibidas para las becas del Ministerio por parte de estudiantes de la UJI han bajado un poco este curso ya que se sitúan en 6.209 peticiones respecto a las 6.484 del curso pasado o las 6.412 del anterior.